



XXVII
Encuentro
Literario

COLEGIO MARYMOUNT

**CORPORACIÓN COMITÉ CULTURAL
MARYMOUNT**

CON LA COLABORACIÓN DE:
EL DEPARTAMENTO DE LENGUA CASTELLANA
EL DEPARTAMENTO DE INGLÉS
EL DEPARTAMENTO DE FRANCÉS

**XXVII ENCUENTRO LITERARIO
TRANSICIÓN A UNDÉCIMO GRADO**

**STORY TELLING CONTEST
3TH - 11TH GRADE**

**FRANCÉS
DÉCIMO A UNDÉCIMO GRADO**

2012





DÉCIMO

María Clara Mejía Montoya (10°B)

C'EST IMPOSSIBLE

Quand j'étais petite, je pensais toujours comment est-ce que les personnes que nous aimons, partent au ciel. Pour moi c'était impossible ! Est-ce qu'elles prennent l'avion ? - Je me demandais. Mais dans quel aéroport est-ce qu'elles arrivent ? Impossible. Est-ce qu'elles se cachent derrière les nuages et quand les personnes passent en avion, elles se mettent à l'intérieur des nuages ? Ce sera la raison pour la quelle il pleut ? Baf, impossible. Et comme j'étais petite, j'imaginai beaucoup de choses mais un jour, la mère d'un ami est morte. Pour moi c'était l'opportunité parfaite pour lui demander où est-ce que sa mère irait, mais sa réponse m'a laissé sans mots : "les morts ne vont pas au ciel, ils meurent et c'est tout".

Pendant mon enfance, mon adolescence et une partie de ma vieillesse, je n'ai pas pensé à ce sujet, jusqu'au jour où mon époux est mort. Cela a été si douloureux qu'il a fait qu'il revienne à mon esprit ce qui m'a tourmenté tant d'années. Mon époux est parti, et ma question reste. Je voudrais pouvoir mourir et revenir à la terre pour raconter tout ce que j'ai vu et vécu. C'est impossible, je sais.

La vérité est que Dieu ne nous raconte pas ce qui se passe après la mort, donc, il faut être patient avec le seul mystère que même pas la science ne peut trouver.

À mes 87 ans, je ne dois qu'attendre pour voir en fin ce qui me passe. Je ne peux plus attendre pour voir mon mari et finalement pour voir le Dieu de qui j'ai toujours parlé mais jamais connu.